



紹介する会社
会社の所在地
連絡先など
ホームページ
事業内容

有限会社エス・ビー・シー
〒600-8102 京都市下京区五条通河原町西入本覚寺前町 816-2
ビルレイユ河原町五条 501 号室
TEL: 075-353-7506 FAX: 075-353-7507
<https://sb-clinic.com/>
Web サイト構築、ビジネスゲーム研修開催、ISO コンサルティングなど

今回は、読者訪問というスタンスではなく、会社紹介という形でご案内します。毎回、シスポートのお取引先や本誌をお送りしている方をピックアップしてご登場願っていますが、いろいろな都合でネタ切れすることがあるんです(^^; そこで、急遽、身内ネタとなります(有)エス・ビー・シーに登場してもらうことになりました。

(有)エス・ビー・シーはもともと(有)中小企業診断所という会社名で経営コンサルティング会社として 2001 年に設立しました。

私がシスポート㈱の事業をやっている中で、『ソフト会社がいろいろな経営課題を IT を使って解決するクスリ屋だとすれば、クスリの処方箋を書く医者が要るだろう』という思いでスタートしました。1995 年頃から中小企業診断士の勉強をしていたこともあって、『中小企業経営の赤ヒゲ先生みたいなつもりで小石川療養所のようなものを作りたい』



Web 担当 米田 真衣子

などと思って、中小企業診療所という名前で設立したかったのですが、診療所という名前が医療法の関係からか使えないということで診断所という名前にしました。

経営コンサルを中心にいろいろな補助金の申請支援などをやる中で、ISO の審査員をしている杉浦氏に参画してもらって ISO やプライバシーマークのコンサルに力を入れました。

2005 年に起業家グループ「Kyotoeggs」の依頼で私が考えたビジネスゲームが好評で、もう少しプラッシュアップしようということになり有志が集まって 2011 年に一般社団法人バトルクレイン・プロジェクトを設立し、そのビジネスゲーム“バトルクレイン”をビジネス展開するための販売会社として企業研修や団体研修へのアプローチも積極的にやりました。

そして 2016 年には東京の Web マーケティング会社で研鑽をし京都に戻つ

てきていた米田真衣子が参画し、Web サイト構築事業を始めました。

というような経緯で、ISO コンサル、ビジネスゲーム『バトルクレイン』研修の開催、Web 関連事業などを 3 人のメンバーがそれぞれ手分けしてやっています。

またちょっと番外編として人脈拡大交流会『おふらいんチョット（略称：おふチョ）』という交流会も 2001 年 10 月からやっています。コロナの関係で昨年から開催できていませんが、20 年にわたる交流会ですので、コロナが落ち着いたらまた再開したいと思っています。（月に一度、四条河原町のビアホール「ミュンヘン」2F で開催。https://offcho.sb-clinic.com/）

また、2019 年 5 月に社名を変更しました。中小企業診断所という社名の時、お客様から『ちょっと中小企業さん！』と呼ばれることがしばしばあり、そのたびに心の中で『おたくも中小企業やろ！』とつぶやいていました。中小企業さんと呼ばれることに抵抗を感じて、中小企業診断所の英語表記、Small Business Consulting の頭文字をとって SBC と言うことが多かったのですが、Web ビジネス（Web サイト制作・構築・運用支援など）が主流となってきたのを機に有限会社エス・ビー・シーと社名を改めました。

そして最近ではシスポートにおいて Web 絡みの案件があった場合に、SBC と連携してシステムを構築するシーンも増えつつあります。Web 担当の米田真衣子は『なんでも相談に乗って解決策を提案するスタンスのことを「ありがたい」と言ってくださるお客様もいらっしゃいます。Web や IT の活用で経営のお手伝いができればと思いますので、お気軽にお声がけください！』と言っています。Web 構築をメインとしながら、ISO コンサルやビジネスゲームを使った研修事業、人脈拡大交流会（おふチョ）の開催などもやってるユニークな会社としてこれからも頑張ってまいりたいと思っています。

（米田）



いっちょかみ
“一丁噛”が行く！

第 155 回：インフルエンザワクチン

インフルエンザワクチンが不足しているのだそうです。ネットに「接種の予約を取るのに何十回も電話したわ」という書き込みがあつたりしているそうです。調べてみると、日本感染症学会が 9 月 28 日に発信した「今年はインフルエンザが大きな流行を起こす可能性もあります」という発表がきっかけだったようです。世界的に原料が不足している上、ワクチン製造で使う部品が新型コロナ用に回され確保が難くなっているというのが原因だそうですが、皆さんはインフルエンザワクチンの接種をされますか？

私はインフルエンザに罹ったことがなく、インフルエンザワクチンの接種もしたことがなかったのですが、昨年、社内のみんなから、コロナが流行っているのでインフルエンザワクチンは打ってください！と強く進言されました。聞いてみると全員が毎年打っているというんです。へえ～そんなんや、と。それで福利厚生の一環として、会社から上限 3,000 円として補助金を出すことにしました。今年も同様の措置を執りましたが、ワクチン不足ですぐに打てへんかも(^^; 私は先日かかりつけ医に行った時に予約できましたが(^o^) （一丁噛）

編集後記

急に寒くなってきました。10/14 の最高気温が 27.4 度、最低気温が 18.9 度でした。1 週間後の昨日 10/21 は最高気温が 17.8 度、最低気温が 9.8 度と、なんと 1 週間で 10 度も下がってしまいました。近年は春と秋が極端に短くなっていますね。これも地球温暖化の影響でしょうが、それを肌身で感じるようになってきて本当に 20 年先 50 年先が不安です。私は生きてませんが(^^;